



Die Umstellung auf greenline BioBoard Gen2 ist erfolgt!

Sehr geehrte Kunden, liebe Geschäftspartner,

in Zeiten von Corona freut es uns umso mehr, heute über etwas Positives berichten zu können.

Schon seit 2016 gehört eine ressourcenschonende Spanplatte (greenline BioBoard) bei Rotpunkt zum Standard. Durch die aktuell umgesetzte Einführung von **greenline BioBoard Gen2** verwenden wir jetzt Spanplatten, welche bis zu 90 % aus Recyclingholz bestehen.

Ab sofort sparen wir noch mehr Bäume ein!

Ab sofort erfüllen wir die F** Norm = geringstmögliche Formaldehyd Emission!**

Es freut uns sehr, mit unserer Spanplatte **greenline BioBoard Gen2**, mit einer klimaneutralen Fertigung sowie der Zertifizierung durch  einen entscheidenden Beitrag zum Schutz unserer Umwelt leisten zu können.

Lassen Sie uns gemeinsam diesen Weg weiter verfolgen, lassen Sie uns nachhaltig handeln und Küchen mit Zukunft produzieren.

Bleiben Sie optimistisch, bleiben Sie gesund!

Freundliche Grüße

Ihr Rotpunkt Team